

LAMPIRAN 1

Penelitian yang Telah Ditelaah Mengenai Hubungan Efikasi Diri dengan Perilaku Pencegahan Pneumonia pada Ibu Balita

No	Peneliti	Judul	Tujuan	Metode	Hasil
1	Nguyen Thi Ngoc Hana, Yuneer Pongjaturawita, Nujjaree Chaimongkol (2015)	Factors related to self-efficacy in caring for young children with pneumonia among vietnamese mothers	Mengidentifikasi faktor-faktor yang berkaitan dengan efikasi diri di antara para ibu Vietnam dalam merawat anak-anak dengan pneumonia	Statistik deskriptif dan analisis data yang digunakan yaitu koefisien korelasi pearson	Hasil penelitian menunjukkan bahwa ibu Vietnam memiliki skor rata-rata efikasi diri yang tinggi dalam memberikan perawatan untuk anak-anak mereka dengan pneumonia (M = 75,70, S.D. = 11,91, kisaran = 46-98). Ada korelasi positif yang signifikan antara dukungan sosial dan self-efficacy ibu ($r = 0,62, p < 0,001$)
2	Artifasari (2014)	Faktor predisposisi perilaku ibu terhadap pencarian pengobatan pertama balita pneumonia di kabupaten Bone tahun 2012	Menganalisis faktor predisposisi perilaku Ibu terhadap pencarian pengobatan pertama balita pneumonia di kabupaten Bone tahun 2012	Penelitian ini adalah observasi analitik dengan menggunakan rancangan case control study. Populasi sampel adalah semua ibu yang memiliki anak balita (0 - < 5 tahun) dengan pneumonia di kabupaten Bone. Sampel	Hasil penelitian menunjukkan hasil analisis yang signifikan terhadap variabel keyakinan pengobatan OR = 7,865, (95 % CI = 3,856 - 16,04)

				dalam penelitian ini dibagi dalam 2 kelompok yaitu kelompok kasus dan kontrol. Data dikumpulkan dengan wawancara menggunakan kuesioner sebagai alat ukur. Dan di analisis menggunakan logistik regresi	
3	Eva Yuliani, Nani Nurhaeni, Fajar Tri Waluyanti (2016)	Perencanaan pulang efektif meningkatkan kemampuan ibu merawat anak dengan pneumonia di rumah	Untuk mengidentifikasi pengaruh perencanaan pulang terhadap kemampuan ibu merawat anak pneumonia di rumah	Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan desain quasi eksperiment dengan pendekatan control group, post test only design. Rancangan ini menggunakan dua kelompok yaitu kelompok kontrol dan kelompok intervensi	Hasil post-test menggambarkan tingkat pengetahuan dan keterampilan masing-masing kelompok berbeda secara bermakna ($p < 0,05$), dan ibu pada kelompok intervensi mampu merawat anak pneumonia di rumah, berbeda secara bermakna dengan kelompok kontrol ($p < 0,05$).
4	Yophi Nugraha, Ita Rosita (2018)	Hubungan pengetahuan dan sikap dengan perilaku ibu dalam pencegahan pneumonia	Untuk mengetahui hubungan pengetahuan dan sikap dengan perilaku ibu dalam pencegahan	Jenis penelitiannya yaitu penelitian korelasional dengan desain cross sectional. Pengambilan sampel	Hasil penelitian menunjukkan bahwa, kurang dari setengahnya (44,9%) ibu balita berpengetahuan kurang tentang

	pada balita di desa jatisura UPTD Puskesmas Jatiwangi kabupaten Majalengka tahun 2017	pneumonia pada balita di Desa Jatisura UPTD Puskesmas Jatiwangi Kabupaten Majalengka Tahun 2017	mennggunakan teknik simple random sampling. Analisis datanya meliputi analisis univariat menggunakan distribusi frekuensi dan analisis bivariat menggunakan uji <i>chi-square</i> .	pneumonia, lebih dari setengahnya (57,7%) ibu balita bersikap negatif dan lebih dari setengahnya (66,7%) ibu balita dengan perilaku dalam upaya pencegahan pneumonia pada balita kurang baik. Ada hubungan pengetahuan (p value = 0,003) dan sikap (p value = 0,001) dengan perilaku ibu dalam upaya pencegahan pneumonia pada balita	
5	Shally Awasthi, Divas Kumar, Neha Mishra, Monika Agarwal and Chandra Mani Pandey (2019)	Effectiveness of various communication strategies for improving childhood pneumonia case management: a community based behavioral open labeled trial in rural Lucknow, Uttar Pradesh, India	Untuk menilai efektivitas intervensi komunikasi perubahan perilaku berbasis fasilitas dan	Uji perilaku terbuka berlabel berbasis masyarakat dalam desain faktorial 2 oleh 2 dilakukan di delapan blok pedesaan Lucknow, India utara. Petugas kesehatan masyarakat yang terlatih melakukan Sesi Kesadaran Pneumonia sebulan sekali untuk para pengasuh anak-anak menggunakan	Di dapatkan hasil bahwa terjadi peningkatan pencarian perawatan berkualitas dari fasilitas pemerintah untuk pneumonia yang didapat masyarakat setelah di berikan intervensi melalui intervensi perilaku, materi KIE mempromosikan partisipasi kognitif dalam deteksi dan perawatan

				informasi, pendidikan dan materi komunikasi yang valid baik di desa maupun di fasilitas kesehatan pemerintah.	pneumonia yang menyebabkan perubahan dalam praktik pencarian perawatan kesehatan untuk pneumonia oleh masyarakat di kelompok intervensi berbasis desa
6	Sefinew Getaneh, Girma Alem, Maru Meseret, Yihun Miskir, Tilahun Tewabe, Gebeyaw Molla, Yihalem Abebe Belay (2019)	Determinants of pneumonia among 2 – 59 months old children at Debre Markos referral hospital , Northwest Ethiopia	Untuk mengidentifikasi penentu pneumonia di antara anak-anak berusia 2-59 bulan di Rumah Sakit Rujukan Debre Markos, Ethiopia Barat Laut	Sebuah studi kasus-kontrol yang tidak tertandingi berdasarkan Rumah Sakit dilakukan di antara 334 (167 Kasus dan 167 Kontrol) anak-anak di Rumah Sakit Rujukan Debre Markos dari 1 Februari hingga 30 Maret 2018. Teknik pengambilan sampel berturut-turut digunakan dan data dikumpulkan dengan pra-tes wawancara memberikan kuesioner. Analisis regresi logistik bivariabel dan multivariabel dipasang	Faktor-faktor yang berhubungan dengan pneumonia adalah status pembukaan harian jendela, rumah tangga dekat dengan jalan, pemberi perawatan anak sebagian besar waktu, bahan cuci tangan yang digunakan sebelum menyusui anak, praktik menyusui 6 bulan,

7	Cindy Adhitya Maharani, Syamsulhud a Budi Musthofa, Besar Tirto Husodo (2019)	Perilaku ibu dalam pencegahan kekambuhan pneumonia pada bayi dan balita di kota Semarang	Untuk menganalisis faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku ibu dalam mencegah kekambuhan pneumonia pada anak balita di kota Semarang	Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan cross sectional, pemilihan sampel menggunakan multistage random sampling, penentuan wilayah dipilih menggunakan purposive sampling, pemilihan responden dilakukan menggunakan simple random sampling sejumlah 90 responden, data dikumpulkan dengan melakukan wawancara menggunakan kuesioner dan dianalisis secara univariat dan bivariat menggunakan uji <i>Chi-Square</i> .	Self efficacy (p = 0,000) memiliki hubungan yang signifikan dengan perilaku ibu dalam mencegah kekambuhan pneumonia
8	Phoenix Kit Han Mo, Winnie Wing Sze	The prevalence and factors for cancer	Untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang terkait	Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif	Di dapatkan hasil bahwa efikasi diri merupakan

	Mak, Eddie Siu Kwan Chong, Hanyang Shen, Rebecca Yuen Man Cheung (2014)	screening behavior among people with severe mental illness in Hong Kong	dengan perilaku skrining kanker di Hongkong	dengan pendekatan cross sectional. Teknik pengambilan sampling menggunakan <i>stratified sampling</i> berdasarkan jenis kelamin, usia, dan komposisi diagnostik digunakan dan PSMI direkrut dari berbagai layanan kesehatan mental masyarakat di Hong Kong, analisis yang digunakan yaitu regresi logistic. Pengumpulan data dengan wawancara menggunakan kuesioner sebagai alat ukur.	faktor yang penting dan mempunyai hubungan yang signifikan dengan perilaku skrining kesehatan penyakit kanker
9	Ika Hapsari Enggarwati (2015)	Faktor-Faktor yang Berhubungan dengan Perilaku Pencegahan Penularan <i>HIV / AIDS</i> Pekerja Seks Di Kabupaten	Untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku pencegahan penularan <i>HIV/AIDS</i>	Penelitian ini menggunakan pendekatan cross sectional dengan total sampel sebanyak 42 responden. Analisis data	Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan antara keyakinan diri ($p = 0,001$) dengan perilaku pencegahan penularan

		Kudus Tahun 2015		menggunakan univariat dan bivariat dengan uji <i>chi-square</i> .	HIV/AIDS
10	Arifa Insani Anggai (2015)	Hubungan antara efikasi diri dengan perilaku berisiko terhadap kesehatan pada remaja	Untuk mengetahui hubungan antara efikasi diri dengan perilaku berisiko terhadap kesehatan pada remaja	Penulis menggunakan teknik random sampling dengan metode cluster sampling dalam menentukan sample. Metode analisis data menggunakan teknik analisis product moment. Metode pengumpulan data menggunakan angket dengan alat ukur skala yaitu skala Youth Risk Behavior Surveillance System (YRBSS) dan skala efikasi diri	Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh koefisien korelasi (r) sebesar - 0,302 dengan $p = 0,000$ ($p < 0,01$), yang berarti ada hubungan negatif yang sangat signifikan antara efikasi diri dengan perilaku berisiko terhadap kesehatan pada remaja
11	Su Yeon Kye, Soon-Yong Hwang, Kyung Hee Oh, Jae Kwan Jun (2019)	Effects of a cancer prevention education program on elementary school students' knowledge, attitude, self-	Studi ini meneliti efek dari intervensi berbasis kelas pendek untuk pencegahan kanker pada pengetahuan, sikap terhadap pencegahan	Penelitian ini didasarkan pada desain pra-pasca tindak lanjut, 2-kelompok, eksperimental semu. Peserta dalam	Hasil 3 bulan pasca intervensi mengungkapkan efek parsial, menunjukkan bahwa intervensi pendidikan meningkatkan pengetahuan dan

		efficacy , and intentions in South Korea	kanker, self-efficacy, dan niat perilaku siswa sekolah dasar kelas lima	kelompok intervensi menghadiri dua sesi 40 menit tentang pendidikan pencegahan kanker dan menonton video musik tentang pencegahan kanker, sementara peserta dalam kelompok kontrol hanya terkena video musik. Pengetahuan yang dilaporkan sendiri, sikap terhadap pencegahan kanker, kemanjuran diri, dan niat perilaku dinilai 1 minggu sebelum intervensi dan pasca intervensi, serta 3 bulan pasca intervensi. Analisis menggunakan Anova	sikap terhadap pencegahan kanker; Namun, tidak ada efek yang diamati pada efikasi diri dan intensi perilaku 3 bulan setelah intervensi. Efek interaksi diamati antara kelompok dan waktu untuk pengetahuan ($p < 0,001$), sikap terhadap pencegahan kanker ($p < 0,001$), dan self-efficacy ($p = 0,003$)
12	Yordanos Markos, Abel Fekadu	Determinants of Under-Five Pneumonia at Gondar	Untuk menilai faktor penentu dari pneumonia anak di bawah	Metode penelitian menggunakan studi kasus-	Peningkatan kemungkinan pneumonia dikaitkan dengan

<p>Dadi, Abayneh Girma Demisse, Yohannes Ayanaw Habitu, Behailu Tariku Derseh , and Getu Debalkie (2019)</p>	<p>University Hospital, Northwest Ethiopia: An Unmatched Case-Control Study</p>	<p>lima tahun di Rumah Sakit Universitas Gondar, Ethiopia</p>	<p>kontrol, mengambil sampel berukuran 435 peserta studi (145 kasus dan 290 kontrol). Para peneliti menggunakan teknik pengambilan sampel acak sistematis untuk memilih kasus dan kontrol. Data dimasukkan dan dibersihkan menggunakan Epi Info versi 7 dan diekspor ke SPSS versi 20 untuk analisis. Analisis bivariabel dilakukan, dan variabel dengan nilai p kurang dari 0,2 dimasukkan ke dalam regresi logistik multivariabel.</p>	<p>anak-anak yang mengalami diare dalam lima belas hari terakhir pengumpulan data (AOR =6.183; 95% CI: 3.482, 10.977), ibu anak-anak yang tidak mendengar tentang cara menangani perokok domestik (AOR = 5.814; 95% CI: 2.757, 12.261), dan anak-anak dari ibu yang tidak mengikuti praktik cuci tangan yang benar (AOR = 3.469; 95% CI: 1.753, 6.863).</p>
--	---	---	--	---



KEMENTERIAN KESEHATAN RI
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN
POLITEKNIK KESEHATAN DENPASAR
JURUSAN KEPERAWATAN

Alamat : Jalan Pulau Moyo No. 33, Pedungan Denpasar
Telp/Faksimile : (0361) 725273/724563
Laman (website) : www.poltekkes-denpasar.ac.id



**BERITA ACARA
UJIAN SEMINAR LITERATUR REVIEW**

Pada hari ini Selasa Tanggal 28 bulan Mei tahun 2020 Pukul 09.00 Wita bertempat di Kampus Jurusan Keperawatan Poltekkes Denpasar JL. P. Moyo No. 33A Denpasar telah dilaksanakan Ujian Seminar Literatur Review terhadap mahasiswa :

NAMA : Ni Putu Natiya Giyanti
NIM : P0120216051

Dengan Judul Literatur Review :

Hubungan Efikasi Diri dengan Perilaku Pencegahan Pneumonia pada Ibu balita

Yang dibimbing oleh :

1. I Ketut Labir, SST.,S.Kep.,Ns.,M.Kes (Pembimbing I)
2. NLK Sulisnadewi, M.Kep.,Ns.,Sp.Kep.An (Pembimbing II)

Kesimpulan hasil ujian: Mahasiswa dinyatakan Lulus/ Lulus dengan perbaikan/ Tidak Lulus, dengan perbaikan sebagai berikut:

NO	KOMPONEN LITERATUR REVIEW	PERBAIKAN
1.	Abstrak	a. Tujuan penelitian dan saran dilengkapi, Penyebab tunggal dijelaskan dengan gamblang
2.	Stategi pencarian	b. Cek kembali antara dibstrak dg di strateginya harus sama terutama tahun terbitnya, naskah lengkap diganti dengan full tetk
3.	Pembahasan	c. Uraikan Judul penelitian, dan tempat dengan jelas
4.		d. Diawal kalimat tidak ada kata sambung atau kata penghubung
5.		
6.		
7.		
8.		
9.		
10.		

Nilai Ujian :

Tanda Tangan :

Demikian berita acara ini dibuat dengan sebenarnya agar dapat dipergunakan semestinya.

Denpasar 28 April 2020

Mengetahui

Ketua Jurusan Keperawatan
Poltekkes Denpasar



I D.P.G.Putrayasa, SKp. MKep., SpMB
NIP. 197108141994021001

Penguji

1. Ida Erni Sipahutar,
S.Kep.,Ns.,M.Kep
2. Dr. Nyoman Ribek,
S.Pd.,S.Kep.,Ners.,
M.Pd
3. I Ketut Labir,
SST.,S.Kep.,Ns.,M.Kes

Tanda
Tangan

Ketua

Anggota I

Anggota II

Edit

Data Skripsi Mahasiswa

N I M : PG7120216051
 Nama Mahasiswa : NI PUTU NATIYA GIYANTI
 Info Akademik : Fakultas : Jurusan Keperawatan - Jurusan Program Studi Sarjana Terapan Keperawatan + Profesi Ners
 Semester : 8

[Skripsi](#) [Bimbingan](#) [Jurnal Ilmiah](#) [Seminar Proposal](#) [Syarat Sidang](#)

Bimbingan

No	Dosen	Topik	Tanggal Bimbingan	Validasi Dosen
1	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Konsultasi Judul	13 Jan 2020	✓
2	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Bimbingan BAB I	15 Jan 2020	✓
3	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Bimbingan BAB II	17 Jan 2020	✓
4	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Bimbingan BAB III	20 Jan 2020	✓
5	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Bimbingan BAB IV	30 Jan 2020	✓
6	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Bimbingan Revisi BAB IV	3 Feb 2020	✓
7	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Konsultasi Judul	13 Jan 2020	✓
8	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Bimbingan BAB I	15 Jan 2020	✓
9	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Bimbingan BAB II	17 Jan 2020	✓
10	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Bimbingan BAB III	20 Jan 2020	✓
11	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Bimbingan BAB IV	30 Jan 2020	✓
12	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Bimbingan Revisi BAB IV	3 Feb 2020	✓
13	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Acc Proposal	6 Feb 2020	✓
14	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Acc Proposal	7 Feb 2020	✓
15	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Konsultasi Judul	1 Apr 2020	✓
16	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Acc Judul	6 Apr 2020	✓
17	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Bimbingan BAB I	10 Apr 2020	✓
18	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Bimbingan BAB II	17 Apr 2020	✓
19	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Bimbingan BAB III	19 Apr 2020	✓
20	196312251988021001 - I KETUT LABIR, SST., S.Kep., Ns., M.Kes.	Acc Ujian	23 Apr 2020	✓
21	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Konsultasi Judul	7 Apr 2020	✓
22	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Acc Judul	8 Apr 2020	✓
23	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Bimbingan BAB I	10 Apr 2020	✓
24	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Bimbingan BAB II	17 Apr 2020	✓
25	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Bimbingan BAB III	19 Apr 2020	✓
26	197406221998032001 - NI LUH KOMPYANG SULISNADEWI, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An	Acc Ujian	23 Apr 2020	✓